



SEGUNDO INFORME
ALCALDÍA DE TIJUANA

Atendimos
151 basureros clandestinos
y agilizamos la recolección de desechos
con más de **40 camiones nuevos**

VIERNES 5 de Octubre de 2018 / Baja California, México / Edición No. 21,276 / Año LVIII / \$10.00 / USA 1.00 Dólar / www.el-mexicano.com.mx

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL

59 Aniversario
el mexicano
GRAN DIARIO REGIONAL

CANACINTRA SE OPONE Y PIDE ANÁLISIS PREVIO

NO POR DECRETO, EL AUMENTO SALARIAL

Hay que mantener equilibrios entre factores de la producción, dice

ISMAEL DÁVILA
EL MEXICANO

MEXICALI.- La política salarial debe cuidarse de no entrar en el terreno de aplicarse por decreto, es decir a la fuerza. Hay que mantener los equilibrios en los llamados factores de producción los obrero patronales, señaló el presidente de Canacintra al mencionar que están realizando un análisis para determinar las repercusiones que podría tener la decisión de

Andrés Manuel López Obrador de aumentar al doble el minisalario en los estados del norte como parte de los acuerdos del USMCA.

José Eugenio Lagarde Amaya dirigente de los industriales mencionó que hay diversas medias que ha anunciado a favor de la frontera el presidente electo López Obrador, las más son aceptadas, pero otras tienen que tener un análisis mayor para estar seguros de que no resulten lesivas a la planta productiva a mediano y largo plazo.

Se acepta y se reconoce, agregó, la decisión de volver a la zona libre y dar un trato fiscal especial a los estados del norte con la baja del IVA del 16 al ocho por ciento y del ISR del 32 al 20.

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

MEXICALI.- José Eugenio Lagarde, presidente de Canacintra local, señaló que ese sector se opone a los aumentos salariales "por decreto", como el que se propone establecer el futuro régimen federal.

DEPORTES



ESTE 12 DE OCTUBRE
MARADONA EN TIJUANA

Fantasy5 11 18 22 28 36

PÁGINA 2-A



PIDEN DENUNCIAR VIOLENCIA CONYUGAL, 2 POR HORA

> Fam



El sueño de **LADY GAGA**
La cantante neoyorquina de 32 años, que estrena en España su cinta 'A Star is Born', revela que cuando era Stefani Joanne Angelina Germanotta sus aspiraciones artísticas estaban enfocadas en la actuación.

Todos los días
PRONÓSTICOS

PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS
>> BRAULIO SERRANO RUIZ

facebook
www.facebook.com/ElMexicanoOnline

twitter
@ElMexicanoOnline

7 503007 475008



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- El gobernador, Francisco Vega, realizó un recorrido por las obras que se realizan en el Acueducto Florido-Aguaje.

GOBERNADOR AGRADECE COMPENSIÓN POR LA NOCHE EMPEZARÁ A REGRESAR EL AGUA: CESPT

LORENA GARCÍA RAMÍREZ
EL MEXICANO

TIJUANA.- Las obras en el Acueducto Florido-Aguaje registran un mayor avance, por lo que hoy por la noche en algunas colonias de las

zonas bajas podrá iniciar la recuperación del suministro. En el resto de las colonias afectadas se restablecerá en el transcurso del sábado.

LEA MÁS... PÁG 4-A

HOY CONTINUARÁN LAS EXCAVACIONES

HALLARON HERRAMIENTAS QUE UTILIZÓ 'EL POZOLERO'

SAID BETANZOS ARZOLA
EL MEXICANO

TIJUANA.- En el predio conocido como "La Gallera" se realizaron nuevas excavaciones para la búsqueda de restos humanos y lo que en-

contraron las autoridades fueron los utensilios que José Santiago Meza López, "El Pozolero", usó para disolver cadáveres con Sosa cáustica.

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- Los artefactos de "El Pozolero" Estaban en "La Gallera", en donde aprendió a disolver cadáveres.



FOTO: BENJAMÍN COVARRUBIAS / EL MEXICANO

MEXICALI.- El diputado Marco Antonio Corona presentó iniciativa de reforma con la que pretende que se establezca en la Entidad el delito de denuncias falsas en el Código Penal.

REFORMA AL CÓDIGO PENAL

IMPLEMENTARÁN EL DELITO DE DENUNCIAS FALSAS EN EL ESTADO

ALBERTO VALDEZ
EL MEXICANO

MEXICALI.- Con el propósito de incorporar el delito de denuncias falsas al Código Penal para el Estado de Baja California, el diputado Marco Antonio Corona Bolaños Cacho presentó una iniciativa que adiciona un capítulo VIII, denominado "Acusación o denuncias falsas", al

título cuarto, así como un artículo 339 bis a la referida norma.

En su argumento, el legislador dijo que a través de estas modificaciones al mencionado Código, busca proteger el funcionamiento de la procuración y administración de justicia, la cual

LEA MÁS... PÁG 4-A

LA OPINIÓN: EXPEDIENTE CONFIDENCIAL - GERARDO FRAGOSO M. * LA ESTAMPIDA DE LOS BÚFALOS - VÍCTOR ISLAS PARRA * GABINETES HÍDRICOS - EDUARDO VÁZQUEZ * HABÍA UN MAÑANA - ALFONSO VILLALVA P. * BÚSQUEDAS - LUIS ALBERTO OCAMPO BLANCO * ECONOMÍA Y EDUCACIÓN - ALEJANDRO MUNGARAY LAGARDA * HOY... Y LA HISTORIA * (VER PÁGINAS INTERIORES)

EL MEXICANO, EL GRAN DIARIO DE LA VIDA REGIONAL